

frères. Les personnes de l'un ou de l'autre sexe sont agrégées par la bénédiction et l'imposition du scapulaire bleu de l'Immaculée Conception et par l'inscription sur le registre de la Confrérie. C'est un bon usage de remettre à chacun un billet d'admission et la petite couronne de l'Immaculée Conception, si on le désire.

Nous publierons plus tard la liste des riches indulgences accordées par le Saint-Siège à la Confrérie et au Scapulaire de l'Immaculée Conception.

Le R. P. Recteur de l'Immaculée-Conception informe messieurs les Curés et autres qui aimeraient mieux lui envoyer les noms de leurs nouveaux Associés avec la date de leur réception, que de les envoyer à Rome, qu'il se fera un plaisir d'inscrire ces noms au registre de la nouvelle Confrérie.

ACTIONS DE GRÂCES

Alexandria.—Une personne remercie le Sacré-Cœur et la bonne Ste Anne d'avoir guéri son enfant du mal d'yeux qui l'affligeait depuis six mois.

Berthier.—Actions de grâces au Sacré-Cœur pour faveurs obtenues sur promesse de faire publier. Aussi une guérison obtenue par l'application d'une carte-relique des PP. de Brébeuf et Lalemant.

Côteau Landing.—Plusieurs faveurs obtenues.

Eastman's Springs.—Une guérison obtenue à la suite d'une neuvaine au Sacré-Cœur. Aussi une grâce obtenue après avoir payé une messe pour les âmes du purgatoire.

Etchemin.—Reconnaissance au Sacré-Cœur pour deux faveurs obtenues sur promesse de faire publier dans le MESSAGER.

Isle-aux-Grues.—Remerciements à S. Antoine de Padoue pour faveurs obtenues sur promesse de faire publier.

L'Assomption.—Une faveur obtenue du Sacré-Cœur sur promesse de faire publier.

Lévis.—Une guérison obtenue sur promesse de faire publier.

Maskinongé.—Deux guérisons obtenues du Sacré-Cœur sur promesse de faire publier.

Montréal, (Acad. Marie-Rose.)—Une religieuse remercie le Sacré-Cœur pour trois diplômes obtenus après promesse de réciter quotidiennement, avec ses élèves, pendant un an, les litanies fondées sur les promesses faites par Notre-Seigneur à la Bienheureuse Marguerite-Marie.

Napierreville.—Une Zélatrice remercie le Sacré-Cœur pour une guérison obtenue par l'intercession de la Ste Vierge et de S. Antoine de Padoue.